

## Irene Navarro volverá a ser candidata a la Alcaldía de Petrer

13/09/2022



Con las elecciones municipales a la vuelta de la esquina, el próximo 28 de mayo la población tiene una nueva cita con las urnas y los grupos políticos comienzan a prepararse. La socialista Irene Navarro ha sido ratificada por unanimidad por parte de la asamblea local del PSOE para volver a ser la candidata del partido.

El secretario general local, Fernando Portillo, ha destacado la disposición de Navarro para afrontar este nuevo compromiso y el apoyo de los compañeros. “El partido entiende que continuar con esa candidatura, Irene ha demostrado su capacidad para liderar el partido y para llevar a cabo proyectos importantes y era de recibo que continuase liderando este equipo de personas”, ha dicho Portillo.

La alcaldesa y candidata, Irene Navarro, ha asegurado que solo tiene “palabras de agradecimiento para la asamblea y para la militancia por el apoyo y confianza que depositan en ella”. También se ha mostrado “contenta, afronto este nuevo reto con ilusión y con la mirada puesta en el futuro. Avanzaré con paso firme y, sobre todo, con la confianza de estar respaldada por un gran equipo”.

La alcaldesa ha dicho que “este partido ha demostrado la capacidad de gestionar la población, incluso para reponernos y gestionar momentos tan complicados como la pandemia, periodo en el que hemos seguido haciendo crecer la población. Hemos hecho grandes cosas como equipo y las seguiremos haciendo. Nos presentaremos a las próximas elecciones con el compromiso de mantener

la lealtad por y para Petrer, con el objetivo para seguir realizando grandes proyectos para garantizar la calidad de vida de los petrerenses. Queremos un Petrer en el que nos sintamos seguros y orgullosos”.